

MANOS UNIDAS DE CANTABRIA PRESENTA EL CONCURSO DE “CLIPMETRAJES” PARA CONCIENCIAR A LOS ESOLARES SOBRE EL DESAFÍO DEL HAMBRE EN EL MUNDO

- Los alumnos deberán elaborar un vídeo de un minuto sobre el hambre, y Cantabria será en esta V Edición la sede de la final

- Manos Unidas ha presentado sus cursos gratuitos de formación “On line” que tratan de sensibilizar sobre las causas de la pobreza

Manos Unidas de Cantabria en la Diócesis de Santander ha presentado el V Concurso de Clipmetrajes que este año tendrá a Cantabria como sede de la final que se celebrará mediante un festival en Torrelavega.

Igualmente, esta Ong de la Iglesia ha presentado una oferta de cursos gratuitos de formación “on line” ideados para dar a conocer la problemática de la pobreza y sus causas, según informó Pilar Torre, voluntaria de Manos Unidas en Cantabria.

El clipmetraje es un vídeo de un minuto de duración que puede ser de cualquier formato, género o técnica.

El concurso, este año se ha convocado con el lema, “Tu punto de vista puede cambiar el mundo” y el plazo de inscripción se abrió el pasado día 17, jornada en la que se celebró el Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza y permanecerá abierto hasta el próximo 28 de febrero.

La convocatoria está ideada para que se presenten alumnos de colegios, institutos, FP, así como estudiantes de la Universidad, y las inscripciones se deberán efectuar a través de la dirección: www.clipmetrajesmanosunidas.org

Las dos iniciativas que han sido presentadas por Manos Unidas tratan de sensibilizar sobre el hambre en el mundo que, según la FAO, padecen casi 870 millones de personas a pesar de que se producen “más alimentos que nunca”, destacó Pilar Torre.

El concurso consiste en elaborar en clase un clipmetraje sobre una temática concreta con la guía del profesorado, vídeo que una vez finalizado se sube a la web del concurso y con ello ya se logra participar.

La pasada edición, participaron 132 educativos que enviaron un total de 597 clipmetrajes “llenos de creatividad, originalidad y sensibilización”.

La temática sobre la que deberán versar los trabajos de esta V edición es: “¿Acaparar? ¡No, gracias! El desafío del hambre en el mundo”. Además, desde Manos Unidas se invita a los participantes a consultar el documento que esta Ong ha elaborado con el título, “El desafío del hambre. La seguridad alimentaria en nuestro mundo globalizado”.

Cursos “On Line”

La delegación de Manos Unidas en la Diócesis de Santander, también ha presentado una segunda iniciativa de sensibilización contra el hambre. Se trata de los cursos gratuitos de formación “On line” que podrán seguirse a través de la página web: www.manosunidas-online.org/cursos.

En total, son 11 cursos los que se ofrecen cuya temática aborda, los Objetivos del milenio, el voluntariado, Cambio climático, Pobreza y desarrollo, la Doctrina social de la Iglesia o sobre los factores económicos del desarrollo, entre otros temas a escoger.

Los cursos se han ideado para que los participantes conozcan la problemática de la pobreza y sus causas y también la forma en que trabaja Manos Unidas para erradicarla.

Las dos modalidades de participación “on line” son los Cursos con tutor, sujetos a un calendario anual cerrado, y los que no necesitan de guía, los cuales admiten la matriculación en cualquier momento del año.

Manos Unidas es una ONG católica de Desarrollo, Premio Príncipe de Asturias de la Concordia en 2010, que lleva más de 50 años luchando contra la pobreza, las desigualdades, y sus causas.

GABINETE DE PRENSA

Santander, 22 octubre enero 2013

www.diocesisdesantander.com

Presna Obispado de Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00